
 

  

  

 

     

 

 

 

 

 

新潟 RC４月第 4 例会 (2017.4.25) №３１８０ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱  

 

(2) 宇尾野 隆会長挨拶 

3RC訪問 

4月最後の例会となりました。本日は嬉しいお知らせがありま

す。3名の方が新会員として入会されます。後程、ご紹介をさ

せていただきます。さて、今月は前橋 RC、佐渡南 RC、浪江

RCと3RCを訪問させていただきました。本日は、そのお話をさ

せていただきたいと思います。4月 4日に、前橋 RCの観桜家

族例会に、17名の会員とご家族との皆さんで参加をしてまいり

ました。いつも、例会前に趣向を凝らしたおもてなしをいただ

いておりますが、今回は、前橋文学館をご案内いただきました。

前橋文学館は、「近代詩の父」と呼ばれる荻原朔太郎の記念

館であります。館長の荻原朔美さんはそのお孫さんであります。 

そして、その館長より荻原朔太郎氏のお話を直接伺うことがで

きました。 荻原館長と徳永会長エレクトと私の写真であります。

真ん中の方が荻原朔美館長であります。文学館の前が広瀬川

で、ちょうど桜が満開でありました。そして、その脇に荻原朔太

郎の生家があります。 お父さんは、東京大学を首席で卒業し

た優秀なお医者様であったそうであります。その後、前橋 RC

の観桜家族例会に参加をいたしました。会場は昨年と同じく

「アルバート邸」であります。赤レンガ造りの英国邸宅で、結婚

式・パーティーに使われています。 例年は、皆さんおなじみ

の群馬県の重要文化財「臨江閣」という明治時代の貴賓館で

観桜例会を行なっていましたが、この 2年は改修工事のため

休館中で、来年はまた「臨江閣」にもどるそうです。鴻田会長

はじめ、会員の皆さんに歓待を受けました。アトラクションは、ド

レスアップをした合唱団の歌でありました。 4月 8日は、市内

7RC会長・幹事会で内田幹事と佐渡南RCの観桜例会へ参加

してきました。 佐渡南 RCは、同じ第 2分区で、7RC会長・幹

事会に毎回オブサーバーで参加しているので、佐渡で会議を

しようということで行ってまいりました。会議後、例会に参加させ

ていただきました。 佐渡南RC、根岸会長挨拶、私の挨拶、馬

場ガバナー補佐のご挨拶がありました。佐渡は、まだ桜は咲

いていませんでしたが、２次会も設営していただき、楽しい夜

を過ごさせていただきました。 4月 13日は、先週もお話をさ

せていただきましたが、石川副幹事と松本英明さんと、浪江

RCの例会に参加してまいりました。 

 会場は、福島市にある「きち傅」というレストランで会長エレク

トの吉田政輝さんの経営するレストランであります。 現在、会

員が 38名で事務局は横浜にあります。関東・福島県各地に避

難されている会員は月に 1度、この「きち傅」に集まり、例会を

開いているそうであります。このような状況の中で、月に 1回、

しっかりとした例会を開催していることに、同じロータリアンとし

て、頭の下がる思いでした。写真は、スマイル委員会、ロータリ

ー財団、米山奨学委員会の寄付です。次に例会の食事であり

ます。きち傅さんは、もともと浪江町で旅館を経営されていた

のでとても美味しい食事でした。 モニターに例会のプログラ

ムが写し出されます。吉田会長のご挨拶の後、私の方から 15

分程のスピーチということで、新潟 RCの紹介と浪江 RCとのこ

れまでのお付合いについてお話をさせていただきました。 例

会後、今後の友好 RCの締結について打合せを行ない、年度

内での友好RC締結を結びたいという浪江 RCの要望で、6月

27日の本年度新潟 RCの最後の例会で調印式を行なうことに

決定しました。今後、調整を行ない準備を進めてまいりたいと

思います。また、これからの交流は、浪江 RCに負担のかから

ないような交流のあり方を相方で話しあっていきたいと思いま

す。 以上をもちまして会長の挨拶とさせていただきます。 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブの皆様、初めまして。この度伝統ある

当会へ、小田様・山本様のご紹介で入会させて頂く運びと

なりました、新日鐵住金㈱新潟支店の藤井邦之と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。この４月より東北支店（仙

台市）から異動して参りました。出身地は岩手県盛岡市、

父親の転勤の関係で中・高の６年間を本州最東端の宮古

市で過ごし、大学４年間を経て旧新日鐵に入社、釜石・名

古屋・東京・仙台と転勤し、当地新潟は初めての勤務となり

ます。鉄鋼関係の入会は珍しいと聞いておりますが、社会

奉仕の精神に則り、積極的に活動に参加してまいりたいと

思います。家族は持家の関係で東京在住ですが、私自身

の住所は当地へ持ってまいりました。正真正銘の新潟県民 
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として皆様との交流を図っていきたいと考えております。趣

味はスポーツ全般、プレーするのも観るのも大好きです。

末長いお付き合いをお願いして、入会のご挨拶とさせてい

ただきます。 

 

 

 

 

 

宇尾野会長・高橋秀松さんの紹介で、この度、新潟ロータリ

ークラブに入会させていただくことになりました、株式会社

千代田開発の佐藤邦栄と申します。 私は、昭和５０年に

新潟市で生まれ、上所小学校・鳥屋野中学校・新潟高校・

明治大学と進み、北九州市の不動産会社に２年、ミサワホ

ーム新潟に６年勤務した後、現在の千代田開発に勤務し

て１０年となります。昨年、代表取締役に就任しました。不

動産売買をメインに、不動産に関することなら何でも対応

できるように、日々努力しています。 小中高と剣道で汗を

流し、大学時代は、スキー同好会に入り、年間６０日は冬山

でスキーに打ち込んでいました。社会人になってからも、

サッカーなどでプレーをしていますが、ゴルフの腕前は、

まだまだ半人前です。 新潟ロータリークラブには、人生の

大先輩が多く在籍されていまので、多くを学ばせていただ

きながら、活動をしていきます。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

このたび新潟ロータリークラブに入会させていただくことに

なりました、株式会社ProntoNetの小木將綱と申します。宜

しくお願い致します。私は1972年に新潟市で生まれ、中学

から始めたバドミントンに青春を捧げて育ち、高校を卒業し

て実業団チームに所属しました。25歳の時に怪我でバドミ

ントンを引退するタイミングで、現在の会社を起業し、日々

頑張っております。大学に行き、留学もしたかったという後

悔もあってか、海外旅行が趣味の体育会系です。起業をき

っかけに出会った新潟青年会議所、ボランティア、そして

そこでお世話になった多くの先輩とのご縁で、新潟ロータリ

ークラブ入会させて頂く事が出来ました。お役に立てるよう

精一杯活動して参りますので、宜しくお願い致します。 

 

 

(4) ゴルフ同好会報告（柴田 史郎同好会会長） 

4月23日（日曜日）紫雲ゴルフクラブにて、本年度第一回コ

ンペを開催。晴天の中 27名の参加を得て賑やかに行われ

ました。シーズン初めでもあり辛酸をなめた方もかなり有っ

たようですが、中には春から絶好調の方もあったようです。

優勝は同好会副会長高橋康隆さん、そしてベスグロは 87

ストロ－クの堀 盛冨さんでした。お二人ともおめでとうござ

います。夜にはソラというお店で表彰式並びに懇親会を行

いました。5月と 6月の予定は下記のとおりです。 

5月20日（土曜日）には野球部ともども前橋へ遠征し、前橋

ＲＣと懇親を深めてきます。 

6月は11日（日曜日）に7クラブ懇親コンペそして25日（日

曜日）に新潟クラブチャリティコンペを開催する予定です。

多数ご参加ください。 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(樋熊 紀雄委員長) 

新田 幸壽君  

青少年育成基金寄付発表(柴田 史郎副委員長) 

白勢 仁士君  

(6) ニコニコボックス紹介 

・高橋 康隆 良きパートナーに恵まれ本年第一回ゴルフ

コンペで優勝しました。役職がら、ハンディホールが分かっ

ているのだろうとの疑念も持たれましたが、あくまでも運と

実力の勝利であることを申し添え優勝賞金とニアピン賞金

全額ニコニコします。 

・井原 健至君 先日のゴルフでは高橋さん河西さん、楽し

くゴルフさせていただきありがとうございます。ニアピン二

つゲット！ニコニコです。 

・山本 健一君 新日鐵住金の藤井さんをお迎えしてニコ

ニコします。マンションも同じとのことなので昼夜を問わず

よろしくお願いします。 

・小田 等君 新日鐵住金の藤井さんの入会を祝してニコ

ニコします。 

・宇尾野 隆君 新会員の藤井邦之さん、小木 將綱さん、

佐藤 邦栄さんを歓迎して。 

・川下総一君 本日の卓話、しろねの大凧についてお忙し

い中、遠藤先生にお越し頂きました。ありがとうございます。

６/１～始まる白根大凧合戦が盛大に開催される事を祈念

してニコニコします。 

・徳永 昭輝君 59（号泣）したゴルフコンペ：４月２３日、ロ

ータリークラブコンペで思いもよらないブービーメイカー

に！昼食にカツ定食を食べ、優勝の弁を考えながらカジノ

イン１１番にたった。しかし、８打の大たたき、気を入れ替え

て１２番ホールに。第３打でバンカー、そのバンカーで４打

たたき、なんと上がってみれば１０打。その後はブービーを
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ご紹介 高橋 秀松君 
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㈱ProntoNet 

代表取締役 小木 將綱君 

ご紹介 宇尾野 隆君 

所属委員会 出席委員会 



目指して奮闘したが、最終ホールでまたしても１０打をたた

いてしまった。スタートする前に、高橋 康隆さんから「会長

になってから優勝なんかすれば大変だから、今日は『優勝

するチャンスだ』と激励され、その気になって浮かれていた

が、結末は午後から５９打をはたきブービーメイカーには

一番乗りで参加したが、59（号泣）する羽目になった。もう

落ちる心配もなくなったので、優勝を目指すのみ！次回の

ニコニコの報告をどうぞご期待下さい。５９（号泣）しながら

ニコニコです。 

(7) 幹事報告（内田 直紀幹事） 

・例会終了後、新会員オリエンテーションを１２階「佐渡の

間」で開催致します。 

・来週５月２日は規定休会により例会を開催致しません。 

・５月のロータリーレート１ドル＝110円 

 

(8) 卓話「しろねの大凧の歴史と凧の魅力について」 

新潟県なりわいの匠「凧」 

日本凧の会会員  遠藤 裕巳 氏 

 

 

 

 

 

 

 

(9) ４月２５日例会の出席率 ７６．８４ ％ 

会員数９９名（出席免除会員 ９名） 

出席者７３名（出席免除会員 ４名を含む） 

 

 (2週間前メーク後 ８７．５０  ％) 

 

 

 

 

 

 

５月１６日の例会予定 

卓話 第九管区海上保安本部長 下野 浩司 氏 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

http://www.niigatarc.jp/

